

3.2.12

Radsport-Journal

Bayer. Radsport-Verband

Bezirk Schwaben

Allgäu Rennserie 2012 steht fest.

Neuer Name, neues Glück

Die Allgäu-Rennserie der Radsportler, die im vergangenen Jahr ihre 28. Auflage hatte, erlebt nun in diesem Jahr ihre Fortsetzung und damit geht diese außergewöhnliche Erfolgsgeschichte weiter.

Dabei war dies zuletzt gar nicht so sicher, denn trotz der hohen Anerkennung der Serie durch den Verband, und auch durch die Medien, gab der langjährige Sponsor seinen Rückzug bekannt.

Jetzt war Initiative gefragt, und Rennleiter Klaus Görig (Günzach) machte sich zusammen mit Willi Koller auf die Suche. Dabei kamen dem erfolgreichen Ex-Rennfahrer Willi Koller (Gesamtsieger 1999 und 2000) seine Beziehungen zu Gute, und so konnte Klaus Görig (55) dieser Tage den neuen Sponsor präsentieren.

Herbert Heiss kehrt zurück

Es handelt sich um Herbert Heiss, und damit um einen weiteren Ex-Rennfahrer, und ähnlich wie Koller ein sehr erfolgreicher noch dazu. Der aus Westerheim bei Memmingen stammende Heiss, gehörte in den 60er und 70er Jahren zu Bayerns besten, aber auch vielseitigsten Rennfahrern. Denn der heute 68-jährige war für den SC Vöhringen und den VC Mindelheim vielfacher Sieger auf der Straße genauso wie auf der Bahn, und sogar im Querfeldein.

Heute betreibt Herbert Heiss zwei Radsporthäuser in Memmingen und Erkheim. Unter dem Namen „Rad- und Roller Center Heiss“, hat sich die Firma seit Jahren einen ausgezeichneten Ruf geschaffen, und von daher war Herbert Heiss der den Rennsport immer noch aufmerksam verfolgt, gleich für das Sponsoring bereit.

Klaus Görig wird nun zusammen mit dem Bezirksvorsitzenden Werner Harfold-Lufcy (Augsburg) die Generalausschreibung verfassen, und Ende Februar wird die Rennsport-Szene in Süddeutschland und dem benachbarten Ausland, alles über die 2012er Ausgabe erfahren. Die Vorfreude ist bei allen Beteiligten jedenfalls sehr groß.

Robert Kappeler, Radsportbezirk Schwaben

bayern sport
kompakt

Allgäu-Rennserie gerettet

Radsport Die Allgäu-Rennserie der Radsportler, die im vergangenen Jahr zum 28. Mal durchgeführt wurde, wird auch 2012 fortgesetzt. Dies war zuletzt nicht sicher, denn trotz der hohen Anerkennung der Serie durch den Verband und auch durch die Medien gab der langjährige Sponsor seinen Rückzug bekannt.

Rennleiter Klaus Görig (Günzach) machte sich zusammen mit dem erfolgreichen Ex-Rennfahrer Willi Koller (Gesamtsieger 1999 und 2000) auf die Suche nach einem neuen Sponsor, den Görig dieser Tage präsentieren konnte. Es handelt sich um Herbert Heiss, und damit um einen weiteren Ex-Rennfahrer. Der aus Westerheim bei Memmingen stammende Heiss gehörte in den 60er und 70er Jahren zu Bayerns besten, aber auch vielseitigsten Rennfahrern. Der heute 68-Jährige war für den SC Vöhringen und den VC Mindelheim vielfacher Sieger auf der Straße genauso wie auf der Bahn und sogar im Querfeldein. Heute betreibt Herbert Heiss zwei Radsporthäuser in Memmingen und Erkheim unter dem Namen „Rad- und Roller-Center Heiss“.

Klaus Görig wird nun zusammen mit dem Bezirksvorsitzenden Werner Harfold-Lufcy (Augsburg) die Generalausschreibung erstellen, und Ende Februar wird die Rennsport-Szene in Süddeutschland und dem benachbarten Ausland alles über die 2012er Ausgabe erfahren.

Robert Kappeler

Bayern Sport 7.2.12